



昨年はこの時期、市内のあちらこちらでキンモクセイの花が咲き、よい香りが漂っていたのですが、今年には開花の時期が少し早く短かったように感じます。朝は寒く感じますが、日中は日差しも和らいできて、ようやく秋らしくなってきましたね。山の木々もだんだん色づいてきました。この気候がもう少し続いてくれるとうれしいのですが、はたしてどうでしょうか。北海道や東北地方ではすでにずいぶん雪が積もっているようです。意外と早く冬が来るのかもしれない。

今年はインフルエンザと新型コロナウイルス感染症の同時流行も心配されています。インフルエンザの予防接種は早めにしておいたほうが安心かもしれませんね。

○ 地震を想定した避難訓練を行いました。

10日(火)の午前、保育時間中に地震を想定した避難訓練を行いました。

訓練では、いつもの非常ベルと違ってサイレンを鳴らしました。音量も大きめにしたので、3歳未満児の中には驚いて泣き出した子どももいました。しかし、実際に大きな地震が起きたら、揺れと共に大きな音もすると思いますので、子どもたちの驚きはこれ以上になることが想像できます。そのような状況下でどう冷静さを保つか。これは大人も同じです。子どもたちには「自分の命は自分で守ることが大切です。大きな声は出さずに、ダンゴムシになって頭を守って、しっかりと先生のお話や放送を聞きましょう。」と話しました。

今回は避難開始から園庭のタイヤ前に全員集合するまでにかかった時間は2分でした。また、私語もほとんどなく静かに行動できました。園児にしては早かったと思います。これからも、訓練を繰り返し、いざという時の行動の仕方や心構えなどを身に付けさせていきます。



○ 本年度1回目の「にこにこ教室」を開催しました。

11日(水)の午前10時から1時間程度でしたが、本年度初めて未就園児とその保護者を対象にした「にこにこ教室」を開催しました。本年度は新型コロナウイルス感染症の影響で未実施のままでしたが、ようやく今回開催することができ、6組の親子に参加いただきました。

ホールで受付をして顔合わせをして、私から子育てについて少しお話をさせていただいた後、園庭の砂場に移動して、子どもたちは砂遊びや遊具での遊びを楽しみました。保護者の皆さんは、子どもたちの遊ぶ様子を見ながら、保護者同士のお話もはずんだようでした。

次回は12月9日(水)の午前10時から「音で遊ぼう」で楽しんでいただく予定です。参加者の希望があれば本園の説明や園見学会も行います。ご近所に未就園児がいましたら、保護者の方に声がけをしていただけませんか。よろしくお願いいたします。



○ 秋晴れの下で園外保育を楽しみました。

今週は秋晴れに恵まれました。このタイミングで年中・年長・2歳児の子どもたちの園外保育を行いましたので、その様子をお伝えします。

< 11日(水) 年中：松尾寺に行きました >

午前中、年中の子どもたちが近くの松尾寺に歩いて行ってきました。途中、坂道や急な階段がありましたが、みんな元気に歩きました。松尾寺では、境内を散策したり、イチョウの葉っぱやドングリの実などを拾ったりして、秋を満喫しました。

帰りには電車を見ることもできて、子どもたちは大喜びでした。

< 11日(水) 年長：大淀川学習館に行きました >

午前から年長の子どもたちがお弁当を持って園児バスに乗って大淀川学習館に行ってきました。大淀川学習館では、館内見学をしたり、みんなでお弁当を食べたりして、楽しく過ごしました。館内では新型コロナウイルス感染症対策のため、子どもたちは全員マスク着用、ソーシャルディスタンスを守るなどありましたが、子どもたちは友達と仲良く、楽しく活動していました。お弁当の後は、広場で元気いっぱい遊んで、帰りのバスの中では、ぐっすり眠ってしまった子どももいました。よい天気にも恵まれ楽しい思い出を作ることができたようです。

< 12日(木) 2歳児：園周辺を散歩しました >

12日(木)の午前、2歳児の子どもたちが近くの正手3号街区公園（リス公園）までお散歩に行ってきました。天気もよく、子どもたちは誘導ロープをしっかり握って元気に出発しました。途中、いろいろと興味を引くものがあったようで、楽しそうでした。リス公園で遊んだあとは、みんな仲良く並んで元気に帰ってきました。



○ 職員の産休に伴う職員募集について

1歳児みかん組の江川明香先生と年少こすもす組の八矢奈緒子先生が2月から産前休暇に入られます。また、3歳未満児のお世話をいただいている非常勤の瀬尾香織先生が、今月初めから産前休暇に入られました。それぞれ体調管理をしっかり行って、元気な赤ちゃんを出産されることを願っています。

また、本園ではこの職員の産休に伴い、常勤保育教諭と非常勤保育教諭を募集しています。もしご近所やお友達でやってみてもよい、やってみたい、という方がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介ください。

詳細につきましては、本園ホームページのトップページの「職員募集のお知らせ」をご覧ください。

○ 保育補助のアルバイトが一人増えました。

本園では8月から宮崎学園短期大学1年生の男子学生がアルバイトで毎週水曜日と土曜日、3歳以上児の保育補助で来てくれています。今月11日(水)から新たに同大1年生の女子学生が3歳未満児の保育補助で水曜日と土曜日に来てくれることとなりましたので、お知らせします。

学生にとっては認定こども園のことや子どもたちのことを理解するうえで勉強になると思いますし、園としても保育者が子どもたちの保育に専念できる時間が増えるので助かっています。